



Wir geben Impulse für Entwicklungen

Im SOCIUS labor untersuchen wir interessante Ecken der Organisationsentwicklung. In diesem experimentellen Raum führen wir lebhaft Diskussionen und suchen mit Ihnen gemeinsam Antworten auf Fragen, die uns beschäftigen.

Donnerstag 28. Februar 2019, 14 bis 18 Uhr

Improvisation in Organisationen - Ein erwachsenes Kinderspiel

Führung, Präsenz, Teamarbeit, Eigen- und Fremdverantwortung, Innovation... nur ein kleiner Ausschnitt von Worten, die in gemeinnützigen Organisationen bisweilen schwer auf den Schultern der Beteiligten lasten.

Spaß, Leichtigkeit, Spiel- und Entdeckerfreude, Spontaneität und Gemeinschaftsgefühl sind demgegenüber (scheinbar gegensätzliche) Heilsbringer, die dennoch immer wieder im Alltag untergehen.

Das Improvisationstheater erprobt es erfolgreich seit vielen Jahren: Beides ist möglich! Sogar ohne dass es den Akteuren bewusst ist.

Unter dem allgegenwärtigen Motto „Scheiter heiter!“ lade ich



dich herzlich ein, mit Hilfe des Improvisationstheaters, durch die Rollen und durch die anderen MitspielerInnen, dich mit dir selbst freudvoll auseinander zu setzen und deine Perspektiven zu erweitern.

Es ist keine Bühnenerfahrung erforderlich. Mehr Infos auf socius.de/Veranstaltungen.

Hannah Hummel ist überzeugt davon, dass Improtheater der Erhöhung des Resilienzgefühls dient, daher hat sie darüber ihre wissenschaftliche Abschlussarbeit verfasst. Angeleitet hat sie Gruppen mit einer Altersspannweite von 6 - 66, erfahrungshomo- wie heterogen, multilingual, spontan oder thematisch-strategisch ausgerichtet.

anmelden: bitte mit Angabe der Rechnungsadresse bei fortbildung@socius.de oder Tel. 030-40301020 max. 14 Personen

Ort: SOCIUS Organisationsberatung Tempelhofer Ufer 21, 10963 Berlin U Möckernbrücke www.socius.de

SOCIUS labor

Eingeladen sind alle interessierten Personen: Berater*innen, Mitarbeitende und Führungskräfte.

Die Kosten: Die Höhe des eigenen Teilnahmebeitrags bestimmt jede*r Teilnehmende am Ende der Veranstaltung selbst.

SOCIUS lounge: anschließend an das Labor, ab circa 18 Uhr mit exzellentem Süppchen, Getränken und Gesprächen am Kaminfeuer.